

Karaoké mobile devant la médiathèque, vendredi

⌚ 1 min • Paul Guégan



Le Karaoké mobile sera à Salles vendredi soir. CIE C'EST PAS COMMUN

La médiathèque de Salles reste active durant ce mois d'août en organisant plusieurs spectacles, comme ce Karaoké mobile qui animera musicalement les troisièmes Estivales Gourmandes, ce vendredi 9 août à 20 heures. Le Karaoké mobile est une formule proposée par deux comédiens complètement déjantés de la compagnie C'est pas Commun. À bord de leur caravane spécialement conçue pour ambiancer n'importe quel espace, ils mettent le feu aux soirées.

Les spectateurs et spectatrices peuvent s'asseoir, choisir les chansons de leur cœur dans la playlist démentielle spécialement concoctée et se retrouver sous les feux des projecteurs pour chanter à tue-tête. Oubliant les fausses notes, les deux acolytes karaokistes ont un objectif simple : décomplexer tout le monde en soutenant le chant et en désacralisant le micro.

Puis il y aura un apéro concert à la halte nautique Au phil de l'O. Ce sera le trio « Miss A. & the Country Men » qui se produira de 19 à 21 heures, avec un répertoire tiré de la folk/country des années 60-70.